

INFORMATION

Abschluss der Bauarbeiten Schulanlage Schollenholz

Nach knapp vier Jahren Bauzeit wird Ende November 2023 die Gesamtanierung der Schulanlage Schollenholz abgeschlossen.

Bereits zu Beginn des laufenden Schuljahres konnten alle Klassen, drei Kindergartenabteilungen und das Tagesschulangebot (TAF) ihre neuen Räume beziehen.



Neubau Schulanlage Schollenholz

Mit Beginn der letzten Bauetappe wurde im August der Kindergarten im östlichen Teil der Schulanlage abgebrochen, wo die Sportanlagen und eine Spielwiese bis Ende November errichtet werden.



Abbrucharbeiten des Kindergartens

In den Herbstferien wurden zudem die Parkplätze entlang der Fliederstrasse erstellt. In der ersten Hälfte des Jahres 2024 kann die Gesamtanierung mit der Erstellung der Bauabrechnung abgeschlossen werden.



Schulanlage Schollenholz

Die Bürgerinnen und Bürger sind bereits jetzt herzlich zur Einweihung und Tag der offenen Tür am Samstag, 25. Mai 2024 eingeladen.

Frauenfeld, im Oktober 2023
Primarschulgemeinde Frauenfeld